

expoSE & expoDirekt | 19. – 20. November 2025 | Messe Karlsruhe

Messeduo verzeichnet bereits über 240 Aussteller aus 14 Ländern

Bruchsal, 19. Mai 2025. In sechs Monaten finden die 29. expoSE – Europas Leitmesse für die Spargel- und Beerenproduktion – und die 14. expoDirekt – Deutschlands größte Fachmesse für die landwirtschaftliche Direktvermarktung – in der Messe Karlsruhe statt. Vom 19. bis 20. November 2025 werden 440 Aussteller aus 14 Ländern und über 5.000 Fachbesucher und Fachbesucherinnen erwartet. Bereits 244 Unternehmen aus 14 Ländern haben sich angemeldet. Veranstalter des Messeduos ist der Verband Süddeutscher Spargel- und Erdbeeranbauer e.V. (VSSE).

Bisheriger guter Verlauf der Spargel- und Erdbeersaison in Deutschland

Die erste Halbzeit der Spargelsaison ist schon gut gemeistert, und die Erdbeerernte in der vollen Saison mit starker Nachfrage nach den leckeren regionalen Früchtchen. „Der Mai bringt ideales Spargel- und Erdbeerwetter mit sich, und wir erwarten einen weiteren guten Verlauf der Saison. Auch die Ausstellerakquise für unser Messeduo verläuft so gut wie im letzten Jahr, so dass wir optimistisch auf dieses Jahr blicken“, erklärt VSSE-Vorstandssprecher Simon Schumacher.

Investitionsbedarf angesichts der Wetterextreme und Produktionskostensteigerungen

Nach wie vor sieht sich die Branche mit zahlreichen Herausforderungen konfrontiert. Wetterextreme, steigende Produktionskosten, Personalmangel, eine überbordende Bürokratie und hohe Auflagen ziehen eine weitere Automatisierung nach sich und verlangen nach weiteren innovativen Lösungen, die Personal, Zeit und weitere Ressourcen einsparen.

Bewerbung für den expoSE & expoDirekt Innovationspreis bis 30. September 2025 möglich

Aussteller der expoSE und expoDirekt können sich bis zum 30. September 2025 mit ihren Neuheiten für den Innovationspreis bewerben. Eine unabhängige Fachjury prüft die Einreichungen und vergibt die Preise. Die Preisverleihung findet am ersten Messestag statt.

Fachlicher Austausch im Rahmen der expoSE & expoDirekt

Auch in diesem Jahr werden Fachforen wie der 36. Spargeltag (in deutscher und englischer Sprache), das 3. Beerentechnik-Forum (in deutscher und englischer Sprache), das 2. Steinobst-Forum, sowie das Direktvermarkter-Forum für zusätzlichen Wissenstransfer, Austausch und Netzwerk-Möglichkeiten sorgen.

Die große Resonanz auf das 1. Steinobst-Forum in 2024 führt dazu, dass dieser Bereich auch noch stärker in der Messe abgebildet werden wird.

Nach dem großen Zuspruch im letzten Jahr wird das Direktvermarkter-Forum wieder in der Halle 1 am Stand des Direktvermarkter-Fachzeitschrift HOF direkt stattfinden.

Weitere Informationen sind erhältlich unter www.expo-se.de.

Der Verband Süddeutscher Spargel- und Erdbeeranbauer e. V. (VSSE)

Der Verband Süddeutscher Spargel- und Erdbeeranbauer e. V. (VSSE) ist Deutschlands größter Verband der Spargel- und Erdbeeranbauer mit rund 620 Mitgliedern. Seit 1996 ist der VSSE Veranstalter der expoSE – Europas Leitmesse für Spargel- und Beerenbau – und seit 2011 auch Veranstalter von Deutschlands größter landwirtschaftlicher Direktmarketing-Messe expoDirekt.

Weitere Informationen finden Sie unter www.vsse.de

Kontakte:

Verband Süddeutscher Spargel - und Erdbeeranbauer e.V.

Werner-von-Siemens-Str. 2-6 / Gebäude 5161

76646 Bruchsal

Simon Schumacher, Geschäftsführer / Vorstandssprecher

Tel.: +49 (0)7251 3032080

schumacher@vsse.de

Isabelle Bohnert, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: +49 (0)7251 3032184

bohnert@vsse.de